

SOBRE BELGICA

— VUELAN AVIONES ALEMANES —

PARIS INDICA QUE EN VISTA DE LA REPETICION DE ESOS VUELOS LOS ALEMANES ESTAN VIOLANDO SISTEMATICAMENTE LA NEUTRALIDAD BELGA.— DE BRUSELAS SE INFORMA QUE FUE DERRIBADO UNO DE LOS AVIONES QUE VOLO SOBRE TERRITORIO BELGA.

CONCENTRACION de tropas alemanas a lo largo de la frontera HOLANDESA

LONDRES DICE QUE ESA CONCENTRACION HA DESPERTADO EL TEMOR POPULAR DE QUE LA GUERRA VA A COMENZAR AHORA DE VERDAD

EL REY CAROL OFRECE SU COOPERACION PERSONAL EN PRO DE LA PAZ

HACE VOTOS POR EL BUEN EXITO DE LA GESTION BELGA-HOLANDESA EN TELEGRAMA DIRIGIDO AL REY JORGE, AL PRESIDENTE LEBRUN Y A HITLER.—SE INDICA QUE SERA NEGATIVA LA RESPUESTA DE LOS ALIADOS A LA GESTION DE PAZ

ALEMANIA SIGUE CONCENTRANDO TROPAS TRAS DE SUS LINEAS PRINCIPALES DE FORTIFICACIONES

LA CONCENTRACION ABARCA UN FRENTE DE UNAS CIEN MILLAS.—ESTO HACE PENSAR A LOS OBSERVADORES MILITARES DE FRANCIA QUE CUALQUIER OFENSIVA ALEMANA EN GRAN ESCALA SERA ACOMPAÑADA POR UN INTENTO DE INVADIR HOLANDA Y TAL VEZ BELGICA

ESTACIONES SECRETAS EN MEXICO OPERADAS POR ALEMANES

AGENTES EXTRANJEROS LLEVAN A CABO UNA INVESTIGACION EN VISTA DE ESOS INFORMES.—SE INDICA QUE ESAS ESTACIONES SE ENCARGAN DE SUMINISTRAR DETALLES SOBRE EL MOVIMIENTO DE VAPORES A BARCOS CORSARIOS ALEMANES TANTO EN EL ATLANTICO COMO EN EL PACIFICO

HOLANDA COMPLETA SUS MEDIDAS DEFENSIVAS

EN CUANTO A LA SITUACION SE CONSIDERA QUE ES MENOS TENSA QUE HACE ALGUNOS DIAS.—LAS PRESAS PEQUEÑAS HAN SIDO ABIERTAS EN EL DISTRITO DE EEM

Las autoridades militares no tienen más que apretar unos cuantos botones eléctricos para inundar todas las zonas bajas que fueron evacuadas desde hace varias semanas.—Los cónsules de Gran Bretaña y los Estados Unidos piden a los ciudadanos norteamericanos y británicos que salgan de Holanda.

BARCO ALEMAN TRATA DE FORZAR EL BLOQUEO ALIADO

EL VAPOR DE CARGA LAHN ZARPO DE TALCAHUANO CON UN CARGAMENTO DE PETROLEO CON DESTINO A ALEMANIA.— TRATA DE LLEGAR A HAMBURGO CON EL CARGAMENTO QUE ESTABA A BORDO DE OTRO VAPOR DE CARGA ALEMAN

INFRUCTUOSAS LAS CONVERSACIONES RUSO - FINLANDESA

LAS NEGOCIACIONES NO HAN LOGRADO ESTABLECER LAS BASES DE UN ACUERDO ENTRE ESOS PAISES.— SE LLEVARAN A CABO OTRAS EN UN INTENTO DE ENCONTRAR OTRA FORMULA

EL ATENTADO DE MUNICH FUE PREPARADO POR VERDADEROS EXPERTOS

ASI LO DETERMINA LA COMISION ESPECIAL INVESTIGADORA QUE NOMBRO EL GOBIERNO ALEMAN.—DESTROZADA POR UN PROYECTIL NO IDENTIFICADO LA ENORME VENTANA DE LA FOTOGRAFIA DEL FOTOGRAFO PERSONAL DE HITLER

10 Cts. - **NOVEDADES** - 10 Cts.

Nº 1123 Director: Rafael Soley. Año IV

San José, Viernes 10 de Noviembre, 1939

BERLIN, 10 — La comisión oficial de criminalistas que investiga el atentado de Munich ha llegado a la conclusión de que éste fue preparado por verdaderos expertos, que trabajaron varios días en él, recordándose que es este el tercer atentado realizado contra el Fuehrer. El primero ocurrió en 1930, cuando fue colocada cerca de su automóvil en Heilbronn una bomba, que no explotó; el segundo se llevó a cabo poco después de la "pur-

Servicio cablegráfico de la UNITED PRESS exclusivo en COSTA RICA para "LA TRIBUNA" y NOVEDADES

QUISICOSAS...

NACIO EN TENNESSEE un niño con 2 cabezas

Le fué amputada una y se cree que vivirá normalmente

Por producirse una crisis ministerial en Colombia.

KINGSPORT, Tennessee, 10. — El doctor J. C. Statzer, de esta, informa que el 17 del mes pasado nació en una granja cerca de aquí un niño con dos cabezas y que él le amputó una, existiendo todas las probabilidades de que el niño viva y se desarrolle normalmente.

CRISIS MINISTERIAL POR PRODUCIRSE EN COLOMBIA

BOGOTA, 10. — En las esferas oficiales se indica, con relación a los rumores sobre una posible crisis ministerial, que es probable que se produzca en el curso del mes, cuando se clausuren las cámaras.

LISBOA, 10. — La prensa portuguesa publica hoy en sitio preferente la fotografía del presidente del Brasil, Getulio Vargas, y numerosos artículos des-

tinados a conmemorar el segundo aniversario de la nueva constitución "totalitaria" de aquel país. Al mismo tiempo se refle-

ren al progreso alcanzado por el Brasil, y a los vínculos raciales y de afecto que unen a esa gran nación con Portugal.

*Un refrigerado?
Una Pastilla Oriental!*

Vibraciones del minuto

VALOR DE LAS EXPORTACIONES

En un millón de dólares se calcula el aumento en el valor de las exportaciones de cacao y banano durante el año de 1939 que entra ya al ocaso. Quiere decir que con todo y las anomalías de la guerra y como se había previsto — en varios comentarios nuestros hubimos de hablar de ello — nos vamos deslizando en la vida económica con relativa bonanza, y acaso por la guerra misma. Ya hemos hecho recuerdos de que en la guerra pasada, si es cierto que se atravesaron muchas dificultades, no es menos cierto que se valorizaron artículos que en tiempos de paz, ni siquiera se hubieran llegado a exportar.

Ahora tenemos la noticia de que los yacimientos de manganeso costarricense serán explotados en gran escala porque es artículo que se necesita en los actuales momentos del mundo. Si ello es así como parece serlo, quiere decir que tendremos una nueva fuente de entradas en favor de nuestra economía.

Pero desde luego nos corresponde ser par-

cos, ser previsores y pensar que aquella guerra Costa Rica pudo haber obtenido mejores ganancias si no se hubieran cometido errores. Pero la experiencia nos dice que debemos metodizarnos porque en tiempos de guerra del mismo modo que se hacen posible operaciones que son fuentes de riqueza, también se pueden hacer posibles accidentes que paralicen por completo las actividades de algunas industrias.

Se hacen esfuerzos para que las exportaciones de café puedan ser más o menos normales hacia Inglaterra y demás países del Norte de Europa, y todo parece indicar que es casi seguro que puedan efectuarse esas exportaciones. Pero pudiera ser que la guerra fuera aún más dura, y que muchos de esos países neutrales hoy entrarán en ella, y en tal caso habremos de sufrir parte de las consecuencias.

La previsión debe ser por lo tanto la mejor política, y sobre todo no desaprovechar un solo momento la actividad que corresponda ejercer cada día en todo lo que sea exportación.

Después de lo de Munich, o sea el atentado a Hitler, los alemanes declaran guerra sin cuartel a Gran Bretaña.

Ella tiene que pagar los platos rotos.

Pero entre tanto, los prisioneros alemanes son muchos.

Es decir que pagan justos por pecadores.

El inspector de carreteras visitó los trabajos de las calles de San Mateo.

Ahora resultará que el inspector de calles se va a dedicar a inspeccionar los caminos.

Así es la vida. Y para eso es que vivimos en democracia.

La libra esterlina ha bajado en tres diez ochenta y cinco céntimos.

Lo repetimos para que no vuelvan a decir que bajó en ochenta y cinco CENTAVOS DE COLON.

Nosotros defendemos apenas los céntimos.

Aunque sea en la teoría.

El porcentaje de pérdidas en el tonelaje inglés alcanza, dice un diario, a la quinta parte del uno por ciento.

Pues más sencillo se dice, al dos por mil...

Estamos?

Somos algo matemáticos, no Miller?

A 15 minutos de San José, bellísimo, paradisíaco, está el

HOTEL DE MONTAÑA LA GLORIA

(MOUNTAIN RESORT)

El ideal para temporadas, para "week ends", para el domingo, gozando de su excelente mesa y cantina;

TELEFONO RURAL 27 y 2650

Momento internacional

ANIVERSARIO del ARMISTICIO

Mañana es el día del armisticio, el día de la paz, y fecha de tanta trascendencia para el mundo, sorprende a Europa ardiendo de nuevo en la formidable pira re la guerra. Fué apenas un cuarto de siglo que pasó de aquella fecha memorable, y ya los hombres se olvidaron todos los nobles propósitos que alentaron en aquel instante. Cromos ha ido marcando en el desarrollo de sus horas una nueva hora trágica para el mundo. Pero ya no son solamente Inglaterra, Francia y Alemania las que participan en la bélica locura, sino que para mayor abundamiento, Bélgica y Holanda movilizan sus ejércitos en previsión de que Alemania pudiera lanzarse sobre sus fronteras para intentar un ataque obviando la línea Maginot. Quiere decir que lentamente los países neutrales se alistan a defender sus territorios, y que a juzgar por los signos, pronto será toda la Europa la que se consuma en el fragor de las batallas.

Sin embargo en América aun estamos en paz, y podemos celebrar el día del armisticio con devoción. Nuestras naciones han sido, acaso más cuerdas o más nobles. Y si es cierto que algunos lunares bélicos han ensombrecido el cielo de este nuevo Continente, no es menos cierto que en la actualidad nos sorprende el día de la paz, rindiendo culto al gran día, por lo menos hasta que nadie tiente los resortes del patriotismo y de la americanidad.

Dios no habrá de quererlo. Y nuestros hombres de mando y acción en todo el Continente deben proponerse a que no nos invada la peste de la guerra.

En las escuelas va a rendirse culto a este día. Y se va a rendir culto para que en el alma de la juventud se siga amando la paz. Es ella el tesoro más grande de los pueblos. Es ella el más grande poder de la civilización.

Esperemos que pase este minuto trágico del mundo, y acaso en no lejano día, podrán todas las naciones civilizadas hacer y decir lo mismo, por más que ahora solamente se divisen nubes preñadas de espanto en el cielo de la vieja Europa.

Pero no desesperemos. Que hora llegará en que la guerra misma haya puesto fin a la guerra para que resurjan las nuevas razas de la fraternidad y de la fe.

"Benitín y Eneas"



LA EXPEDICION Byrd se apresta para retornar a LA ANTARTICA

Los norteamericanos quieren extender la Doctrina Monroe hasta el continente austral, pero la Argentina se opone y establece sus propias reclamaciones

EL ALMIRANTE BYRD ASEGURA QUE EXISTEN EN LA ANTARTICA YACIMIENTOS CARBONIFEROS SUFICIENTES PARA CUBRIR LAS NECESIDADES DE NORTEAMERICA DURANTE UN SIGLO.—CINCO MILLONES Y MEDIO DE MILLAS CUADRADAS DE DESIERTO HELADO, DONDE NO EXISTE FLORA NI FAUNA NI HA PUESTO LOS PIES UNA MUJER

americano. Siendo Argentina la nación suramericana cuyo territorio avanza más al sur, sus derechos son evidentes.

La Argentina reclama de ese modo territorios antárticos pretendidos también por los ingleses basándose en que forman una dependencia de las islas Malvinas, a las que ellos bautizaron con el nombre de islas Falkland Pero la Argentina nunca ha reconocido el despojo de esas islas, realizado por los ingleses en 1833, después de que los argentinos se habían establecido en ellas. Es más, la oposición de la Argentina a la doctrina Monroe, se basa en ese hecho de la ocupación por Inglaterra de las islas Malvinas, sin que los Estados Unidos se opusieran a tal despojo.

Los norteamericanos reclaman para el capitán Parmer de los Estados Unidos, el honor de ser el

primer mortal que puso sus ojos en la tierra antártica, en 1820. Después vinieron exploraciones por el ruso Fabian von Bellingshausen; por el francés Jules Dumont d'Urville, por el norteamericano Wilkes y por los ingleses Weddell y Clark Ross, todas anteriores a 1850.

A partir de entonces y hasta el año 1912, el mundo pareció olvidarse de la Antártica. Pero el 11 de diciembre de ese año el noruego Raold Amudsen llegó al Polo Sur y 35 días más tarde el capitán inglés Robert F. Scott que murió en el viaje de retorno.

En estos momentos seis naciones —Argentina, los Estados Unidos, Noruega, Alemania, Inglaterra y Francia— reclaman porciones de continente austral que consiste en mara de Representantes, el explorador hizo ciertas revelaciones que le ganaron la partida sin mayores obstáculos. Según Byrd, en su anterior visita a la gélida extremidad sureña descubrió una vasta veta de carbón que estima suficiente para las necesidades de los Estados Unidos durante cien o más años. Tal yacimiento carbonífero sale al exterior de la falta de una gran montaña, de manera que no hay necesidad de cavar para encontrarlo.

Pero el almirante Byrd dijo todavía más. Estas fueron exactamente sus palabras: "No me cabe duda de que hay petróleo en la Antártica. Es posible que nuestras futuras reservas de carbón y petróleo nos estén esperando en el fondo del mundo."

Esas revelaciones de Byrd en el mes de julio pasado, coincidieron con el anuncio por parte de los Estados Unidos de que la Doctrina Monroe aplicaría también en el

futuro a la parte del continente austral que pudiera caer dentro de su jurisdicción. Y produjeron inmediatamente una reacción en la Argentina, que anunció que se opondría vigorosamente a un intento de unos 5,500,000 millas cuadradas de desierto helado. Mientras que la tierra ártica tiene más de un millón de habitantes, la antártica no tiene ninguno, ni siquiera árboles o plantas. Los únicos animales terrestres que existen allí son insectos sin alas, de tipos degenerados. Hasta ahora ninguna mujer ha

puesto sus plantas en la Antártica. Ninguna de las naciones reclamantes, con excepción de la Argentina, ha ocupado en realidad el territorio de la región reclamada. Los países europeos y los Estados Unidos, se han limitado a realizar exploraciones, muchas de ellas por aire, y a plantar banderas sobre bloques de hielo que más tarde no han aparecido por ninguna parte. Solo la Argentina ha mantenido observatorios meteorológicos y magnéticos en la isla Laurie desde el año 1864. Cada año un transportador de la Armada argentina hace viaje a la mencionada isla para recoger el personal que ha permanecido allí doce meses y trasladar hasta ella al que lo ha de relevar. También la Argentina ha realizado largas y frecuentes exploraciones por todo el territorio antártico situado directamente al sur de la Tierra del Fuego.

EN QUE PARO LA INVESTIGACION POR EL GRAVE ACCIDENTE DE ARNOLDO HERNANDEZ?

EL INTERESADO SE ENCUENTRA EXTRAÑADO DEL CURSO QUE SE HA DADO A LA SUMARIA

A él le fue suministrado el número de un automóvil que se considera como sospechoso

Estuvimos conversando esta mañana con Arnoldo Hernández el joven que como se recordará fue bárbaramente atropellado hace algunas semanas en la esquina diagonal a la Iglesia del Carmen, quedando abandonado en la calle por quienes le lanzaron encima un automóvil. Salió hace algunos días del hospital y está restableciendo poco a poco de las heridas y de los golpes que sufrió.

Le preguntamos por el curso que han seguido las investigaciones para averiguar quienes fueron los causantes del atropello, diciéndonos que se encuentra extrañado por la forma en que se lleva tal información.

Nos enseñó el número de un automóvil que se considera sospechoso y acerca del cual se harán las investigaciones correspondientes. Por la magnitud del accidente que puso en peligro la vida del estimable joven señor Hernández, y por sentar un precedente, las autoridades deben agotar los medios a su alcance para establecer quién fue el autor y castigarlo como merece, pues de lo contrario cualquiera lo deja a uno medio muerto en mitad de la calle, seguro de que quedará impune su delito.

El segundo acto de la zarzuela "Marina" cantará el tenor Salazar

SE LLEVARA A ESCENA EN EL TEATRO PALACE ESTA NOCHE



MELICO

MELICO SALAZAR

Tuvimos oportunidad de conversar ayer con nuestro estimado amigo el tenor Melico Salazar, quien nos indicó que esta noche cantará en el teatro Palace, con la cooperación de la soprano Carmen de la Flor y otros artistas nacionales, el segundo acto, no toda la obra, como equivocadamente se dijo, de la hermosa zarzuela española "Marina". "Estoy seguro, nos dijo Melico, de que esta representación será un brillante éxito, y que Carmen de la Flor, que es una verdadera revelación, se captará la simpatía del público por su bellísima voz y sus cualidades artísticas".

CON UNA VEJIGA LLENA DE CONTRABANDO TRANSITABA POR UNA CALLE EN HEREDIA

COMO ES FRECUENTE VALERSE DE ESTE ENVASE, SE DETUVO AL SOSPECHOSO

Un individuo de apellido Aguilar transitaba por las calles de Heredia con una vejiga llena, por lo que un guardia fiscal que le vio entrar en sospechas, ya que con suma frecuencia, las gentes se valen de este envase para ocultar licor

clandestino. Detenido el transeunte y conducido a la sub-inspección de hacienda, se vio que efectivamente se trataba de guaro contrabando. En consecuencia quedó detenido a la orden del alcalde.

SOLICITA UNA LANCHA EL RESGUARDO FISCAL DE LOS CHILES

En carta al inspector general de hacienda coronel Zavaleta, el subinspector expone la necesidad de ese medio de locomoción

ACTUALMENTE TIENEN QUE ESTAR PIDIENDO PRES-TAÑO O PAGANDO ALQUILERES POR ELLAS

El sub-inspector de hacienda de Los Chiles, frontera con Nicaragua se ha dirigido al inspector general de hacienda coronel Zavaleta, exponiéndole la necesidad que tiene allí, de contar con una lancha para poder prestar un servicio eficiente en las funciones que les están encomendadas.

En la actualidad no cuentan con ese medio de locomoción de su propiedad, siéndoles de gran necesidad por cuanto gran parte de sus activi-

dades de inspección tienen que realizarlas trasladándose por la vía marítima. En estas circunstancias tienen que estar pagando alquileres o solicitando embarcaciones prestadas, lo cual no es lógico, y se evitará contando con una embarcación propia del resguardo.

El coronel Zavaleta estudiará la forma de poder hacer esa adquisición, que autorizará inmediatamente en caso de contar con los medios necesarios para hacerlo.

Vice Presidente de la Cruz Roja nombrado don Warren Mory

Con carácter de irrevocable por sus múltiples ocupaciones renunció el cargo don Fernando Cañas

ASI SE ACORDO EN SESION CELEBRADA ANOCHE POR EL COMITE NACIONAL

Anoche a las ocho celebró sesión ordinaria el comité nacional de la Cruz Roja costarricense, y entre otros asuntos tramitados, estaba la renuncia presentada por don Fernando Cañas V. de su cargo de vice-Presidente, que ha venido desempeñando desde hace algún tiempo, siempre con la mayor eficiencia y acierto.

En carta dirigida al director general le expresa que debido a sus múltiples ocupaciones se ve completamente imposibilitado para continuar sirviendo el puesto que tiene, pasando por la pena de tener que renunciarlo, esperando en el futuro tener oportunidad nuevamente de colaborar con la bene-

mérita institución.

Se deploró bastante tal decisión del señor Cañas por tratarse de uno de los elementos más empeñosos y entusiastas, pero dada la forma en que presentó su renuncia no hubo más remedio que aceptarla, acordándose enviarle una atenta carta con las más expresivas gracias del comité por su importante labor.

Seguidamente se procedió a nombrar a su sucesor, recayendo en don Warry Mory, persona ampliamente conocida en nuestros círculos sociales y comerciales, dinámico y entusiasta por estas cosas, por lo que se espera ha de aceptar el cargo.

83 CUENTAS CORRESPONDIENTES A LA COSECHA DE CAFE 1939-39

HA TRAMITADO HASTA HOY LA JUNTA DE LIQUIDACIONES, ENCONTRANDOSE MUY ADELANTADA ESA LABOR

El 30 del presente mes vence el término para la presentación de esa documentación.

Fuimos informados esta mañana en la secretaría de la junta de liquidaciones de café, que hasta la fecha han sido tramitadas por esa entidad 83 cuentas correspondientes a la cosecha de café 1938-39, labor que se encuentra bastante adelantada, por el empeño que han puesto los miembros de ella en no atrasar el estudio de las cuentas, tan pronto como son presentadas. Como en los últimos días se ha intensifica-

do el envío de cuentas por parte de los beneficiadores, se han estado celebrando sesiones diariamente.

A este respecto queremos recordar a los interesados que el 30 del presente mes vence el término para la presentación de tales cuentas, pasado el cual los beneficiadores que no lo hayan hecho, se exponen a sufrir las sanciones que la ley estipula para estos casos de rebeldía.

INTERESANTE PROGRAMA SOBRE ACTIVIDADES ROTARIAS

SERA EXPUESTO EN LA SESION-ALMUERZO DE HOY AL MEDIO DIA DEL CLUB ROTARIO.—ESTARA A CARGO DE DON FERNANDO CAÑAS V. MIEMBRO DE LA COMISION DE PROGRAMAS

En la secretaría del Club Rotario se nos informó esta mañana que para la sesión almuerzo de hoy a las 12 horas en el Gran Hotel Costa Rica, se ha preparado un interesante programa de actividades de orden interno, que estará a cargo de varios de los compañeros rotarios.

También don Fernando Cañas V. miembro de la comisión de programas, y uno de los más entusiastas

elementos con que cuenta el club, hará una exposición sobre nuevas actividades que puede tener en práctica la institución rotaria en nuestro medio, a fin de hacer cada día más efectivo el lema de se beneficia mejor el que mejor sirve.

Será pues, la de hoy, una sesión interesante y amena, en la que participarán la mayor arte de los asis-

en vista de una posible agresión nazi a su territorio

El hecho del fin de obtener información acerca de los cambios en las provincias del norte. Las autoridades militares han solicitado licencias a los miembros de las fuerzas navales para que abandonen los puertos que están bajo estado de sitio, prohibiendo las comunicaciones en ciertos canales y ríos. En las ciudades en los edificios públicos, y se ha prohibido el uso de teléfonos y el uso de radio. Se está contemplando el llamamiento de un ejército más.

ALEMANIA EN LA FRONTERA
 EP. — Las persistentes aun cuando inconclusas negociaciones de la concentración de tropas alemanas en la frontera danesa han despertado el temor de que se comience ahora de verdad, aun cuando el gobierno alemán no contiene ninguna propuesta de una ofensiva germánica.

BARCO LUMENTHAL
 EP. — Las autoridades finlandesas puercas de un barco alemán GLUMENTHAL, que zarpará en un momento entendido que tal resolución fue tomada por el gobierno alemán como por el fin de agravar las relaciones germano-finlandesas a las actividades marítimas.

AVIONES VUELAN SOBRE BELGICA
 EP. — Aviones extranjeros, que se suponen sobre el territorio belga esta mañana, han sido derribados en la provincia de Limburgo.

BOGIA POR LA PAZ
 EP. — La legación de Rumania confirma que el rey Jorge, al presidente Lebrún y a la delegación por la oferta de mediación belga, se congratilan por el buen éxito de tal gestión, y su cooperación personal.

AUMENTO DE LAS FUERZAS ARMADAS NORTEAMERICANAS
 WASHINGTON, 10. — El departamento de guerra informa que el reclutamiento regular realizado durante el mes de octubre excedió de treinta y siete mil hombres, lo cual hace esperar que antes de fin de año se haya alcanzado el propósito de aumentar las fuerzas armadas de los Estados Unidos en cerca de 80 mil hombres, de acuerdo con la autorización dada recientemente por el presidente Roosevelt haciendo

Señoras y Caballeros:

Como de costumbre tenemos el gusto de ofrecerles
EL MAS GRANDE SURTIDO EN PLAZA, DE
CASIMIRES Y LANAS PARA ABRIGOS

Tenemos siempre las fantasías más bellas y novedosas a los mejores precios
 Es nuestro orgullo proporcionar a nuestra clientela la satisfacción de poder verdaderamente escoger lo que desea entre nuestros muchos miles de cortes.

LUCONI

CASA DE LA LANA Y GALERIA DE CASIMIRES

25 varas al Sur del Correo.
 Ventas al por mayor y detalle

uso de las facultades que al efecto le concedió el congreso. Más de 27 mil hombres se han inscrito para servir en la guardia nacional, 8.486 en la marina y más de dos mil trescientos en la infantería de marina. Conforme a los planes del gobierno, el total del ejército que ahora es de 195.121 hombres, será elevado a 227.000; la guardia nacional, que ahora cuenta con 217.000

a 235.000; la marina, que ahora tiene 119.800, a 145.000, y la infantería de marina, que ahora tiene 20.590, a 25.000.
NUEVO DESTROYER JAPONES
 TOKIO, 10. — Hoy fué lanzado al agua en Yokosuka el nuevo destroyers japonés "Tokitsukaze", los detalles de cuya cons-

trucción y armamento no se han divulgado.
EL ANTINAZISMO LISTO PARA ENTRAR EN ACCION
 FILADELFIA, 10. — El embajador de los Estados Unidos en Bélgica, Hugh Gibson, en un discurso pronunciado anoche aquí, indicó que los numerosos elementos antinazis que hay en Alemania entra-

rán en rápida acción en el momento en que el régimen hitleriano muestre debilidad, y recordó el hecho de que casi la tercera parte del Reich está compuesta por pueblos que sienten un justificado odio por el partido nazi y que se mantienen en fermentación, esperando la hora de tomar revancha contra ese régimen.

SIETE MUERTOS EN UN ACCIDENTE AEREO EN ESPAÑA — ENTRE LOS MUERTOS SE HALLA UN HIJO DEL GENERAL PONTE

MADRID, 10. — El hijo del general Migue Ponte y otros seis oficiales murieron en un accidente de aviación acaecido, ayer, cuando un avión de transporte que salió de Valladolid con destino a Palma de Mallorca se desplomó cerca de Las Trás de Cuellar, provincia de Segovia, salvándose cuatro de los oficiales con el uso de sus paracaídas, mientras un quinto que también saltó del aparato no ha podido ser encontrado todavía, temiéndose que pereció. Los cuatro oficiales que se salvaron fueron encontrados por los campesinos de la vecindad, mientras los siete que permanecieron en el fusilaje murieron achicharrados cuando el avión se incendió al chocar contra el suelo. El hijo del general Ponte sirvió en las filas del ejército nacionalista en el frente de Madrid durante de la guerra civil, mientras su padre comandaba durante mucho tiempo el ejército que defendía las sierras al norte de la capital y ahora está al mando de las tropas en Marruecos. Los cuatro oficiales que se salvaron del desastre son los tenientes Ignacio Alfaro, Francisco Vázquez, Miguel Angel Soms y el cabo José Girones. Los sobrevivientes fueron llevados al hospital de Valladolid para curarles sus heridas que no son de gravedad. El aparato en que volaban era un trimotor y no se sabe las causas del accidente.

EL DIEZ DE CADA MES ES EL

ULTIMO DIA PARA EL PAGO

10

DE LAS CUENTAS POR SERVICIOS

ELECTRICOS Y TELEFONICOS

FIESTA EN EL TEATRO NACIONAL



Señorita HILDA JIMENEZ CASORLA

Mañana, a las tres de la tarde, se repetirá en el Teatro Nacional la velada preparada por la escuela República del Perú, que tanto gustó en su estreno, y a beneficio de la misma escuela. Por lo variado y bien presentado de los números esta representación obtuvo un gran éxito, que indudablemente se repetirá mañana, Hilda Jiménez Casorla, con cuya fotografía engalanamos esta sección, es una de las participantes en el atractivo programa que se pondrá en escena.

VELADA A BENEFICIO DE LA ESCUELA VITALIA MADRIGAL



ANA TERESA PEREZ B.

Con la "Leyenda de la Maravilla", la preciosa tradición peruana, que ha sido llevada a la escena en forma admirable, se iniciará pasado mañana domingo a las 10 a. m. en el Teatro América la gran velada a beneficio de la escuela Vitalia Madrigal que con singular acierto ha preparado el personal Docente y miembros del Patronato Escolar de dicho plantel, con la cooperación de un selectísimo grupo de lindas niñas que cursan sus estudios en esa escuela. El programa de ese festival, es el siguiente:

- 1. Orquesta.
- 2. Leyenda de la Maravilla. (Tradición Peruana)
- Letra de C. Perrin. Música de J. D. Zúñiga.
- REPARTO —
- Sacerdotisa. Angela María

Fernández; Indio. Mary Morantes; Dios Sol. Carmen María Gehrels; Narradora. María de los Angeles Mullner; Danza de sacerdotisas del Templo del Sol!!

- 3. Orquesta.
- 4. Hansel y Gretel. Cuento en dos actos. Adaptación de C. Perrin. Música de la zarzuela "Molinos de Viento" del Maestro Lu

— REPARTO —

Hansel. Angela María Fernández; Gretel. Olga María Gutiérrez; La madrastra. Yolanda Alvarado; El padre. Ester Zazo; La Bruja. Ida Grunhaus; Hombres del pueblo. baile holan des de los niños libertados, por Hansel y Gretel.

- 5. Orquesta.
- 6. Florisel y el Dragón Rojo.

MUNDO SOCIAL

LA BODA SOLERA - FERNANDEZ

EL BAILE DE MAÑANA EN LA CASA ESPAÑA

Mucho agradecemos el envío de la presente invitación: "La Escuela España se complace en invitar a usted y familia al baile de confianza que a beneficio de este plantel se efectuará en la Casa España, a las 21 horas del 11 de Noviembre. Marimba Escású. Cuota para caballeros C 2.00 Damas C 0.50. NOTA: — Esta invitación es estrictamente personal. Se han dignado aceptar el cargo de recibidoras las señoras Paquita de Ortuño, María Luisa B. de Moreno, Evangelina de Núñez, María Teresa R. de Sartoresi y las señoritas María de los Angeles Gutiérrez y Yolanda Mora G.

DE LIMÓN

Ayer llegaron a la capital procedentes de Limón, el doctor don Saturnino Medall, y su señora esposa doña Grace O'Donnell de Medall.

ENFERMA

Guarda cama enferma de algún cuidado la joven damita Mary Quintero, alumna del Colegio de Nuestra Señora de Sión. Hacemos sinceros votos porque restablezca pronto.

PARA NARANJO

Para la finca de su familia en Lourdes de Naranjo sale hoy la señora doña Zoraida de Fernández.

SERA REPETIDA LA VELADA DE CARTAGO

El próximo domingo a las tres de la tarde, en el Teatro Apolo de la ciudad de Cartago será repetida la velada de beneficencia que la primera vez resultó muy lucida.



NOVEDADES engalana su sección social de hoy, con la fotografía de la bella señorita Olga Fernández Piza, cuyo matrimonio con el joven don Jaime Solera Bennett tendrá verificativo el 16 del mes entrante en esta capital con carácter privado. Para los distinguidos futuros esposos, deseamos toda clase de felicidades en el hogar muy apreciable que fundarán.

TRASMISIONES DE MUSICA COLOMBIANA SE INICIARAN EL DOMINGO

SON PATROCINADOS POR LA LEGACION DE ESA NACION QUE DESEA DIFUNDIR LA MUSICA FOLKLORICA

Sobre el alcance de esta labor cultural hablará el profesor Brenes Mesén

Por informes que nos ha suministrado el buen amigo de esta casa don Gonzalo Calderón hemos podido enterarnos de las trasmisiones de música colombiana que se iniciarán a partir del domingo, patrocinadas por la Legación de Colombia en Costa Rica.

En estas audiciones será ejecutada solo música colombiana que desea el ministro Dr. Mendoza Neira difundir en nuestro país lo más posible, para lo cual tales ejecuciones serán

trasmítidas por varias estaciones de radio.

Una magnífica orquesta dirigida por el profesor don J. Daniel Zúñiga hará las ejecuciones, que sin duda resultarán brillantes. La transmisión inaugural será honrada con la presencia del profesor don Roberto Brenes Mesén, quien se referirá a los grandes alcances de esta labor cultural, en la que se ha empeñado el ministro Mendoza Neira, con singular éxito.

ALAJUELA AUTO - TRANSPORTES S. A. ESTACION CENTRAL DE CAMIONES

AVISA que el PRECIO DEL PASAJE en la línea SAN JOSE, HEREDIA y ALAJUELA es el siguiente:

SAN JOSE, HEREDIA o VICEVERSA
C 0.25

SAN JOSE a ALAJUELA o viceversa
C 0.50

ESTUDIANTES UNIFORMADOS: C 0.20

ESTACION "LOS ANGELES" - ESTACION CHEVROLET

Cuento en tres actos. Adaptación de Ismael Moya. Música de varios autores.

— REPARTO —

Reina Anabella. Flora Barbará; Rey Sigifredo. María de los Angeles Dobles; Princesa Florisel. Virginia Calzada; Príncipe Durcel. Cecilia Margarita Cas-

tro; Príncipe Tristán. Mireya Alvarado; Príncipe Bernardo. María Isabel García; Elcar, el Dragón Rojo. Isabel Marín; Hada Azucena. Gloria Solera; Bufón. Flora Salas; Aya. Dora Meneses; Heraldito. Julieta Vega; Vigía. María de los Angeles Amador; Damas y Caballeros de la Corte. Pajes, Escuderos. — Danza de la Primavera.

VIRGEN Y MADRE o MI SEÑORITA MAMA. por Danielle Darrieux, el domingo en el Palace, todo el día

LOS ENREDOS DE PAPA mañana sábado en el Palace y el domingo en el Variedades, especial para todas las mamás

Ya llegó Gloria Jean, la encantadora, la adorable, la nueva estrella cantante en LA NIÑA REVOLTOSA

Danielle Darrieux conquista el próximo domingo en el Palace uno de sus más resonantes triunfos des de aquella inolvidable joya: "Procesado de mi Vida". En "Virgen y Madre" o "Mi Señorita Mamá".

Danielle Darrieux vuelve otra vez a cantar y deleita con ello al público. "Virgen y Madre" o "Mi Señorita Mamá" es una lindísima comedia de finísimo corte, en la cual Danielle se casa obligada por las circunstancias, con un vejete, a quien desde luego no le deja pasar el ansiado límite de la alcoba, de manera que esta situación da lugar a un argumento emocionante, bellísimo y lleno de picardía que ha de ser un éxito entre el público fino que gusta de los grandes espectáculos dominicales del Palace.

Para el sábado en el Palace y domingo en el Variedades se anuncia nada menos que el taquillazo del año: "Los Enredos de Papá" la producción en español de Chato Ortín que ha batido todos los records de entrada en México.

"Los Enredos de Papá" es una película formidable que es totalmente prohibida para los papás y especialmente dedicada a las mamás.

Para muy pronto se anuncia el debut en la pantalla del Palace de la muchachita revelación del año, la adorable, la encantadora, la sugestiva y nueva estrella sensacional: Gloria Jean, que ha sido después de Diana Durbin la aparición de mayor categoría que ha habido en el cine. "La Niña Revoltosa" es el título de esta linda película, que no dudamos en recomendar de ahora como uno de los triunfos más resonantes del año. Pronto: "La Dicha" por Charles Boyer; "Alerta en el Mediterráneo" y "Flor del Tópico" por Robert Taylor y Hedy Lamarr.

GIMNASTICAS y LIBERTAS esta noche

ESTA NOCHE EN EL FRONTON JAI ALAI

se efectuará el primer encuentro de la serie de tres entre las jugadoras de los formidables equipos

Gimnástica y Libertad

para disputarse el hermoso TROFEO "GAMBRINUS"



GLADYS



La conocida Cerveceria Gambrinus, como en otras ocasiones lo ha hecho, ahora ha obsequiado este valioso y artístico trofeo para contribuir en esta forma a estimular el deporte en Costa Rica.



CECILIA

Indescriptible es el entusiasmo por este encuentro de basket ball femenino de primeras divisiones en disputa del trofeo Cerveceria Gambrinus

LAS GIMNASTICAS SE PRESENTAN CON LIA MATAMOROS Y BLANCA ROSA VENEGAS COMO REFUERZOS Y CON TODAS SUS TITULARES

EN JUEGO MASCULINO DE PRIMERAS DIVISIONES CORRESPONDIENTE A LAS ELIMINATORIAS EN DISPUTA DE LAS MEDALLAS DE LA FEDERACION, JUGARAN LIBERTAD Y ORION

Es indescriptible el entusiasmo entre la afición por el encuentro de basket ball femenino de primeras divisiones de esta noche en el Fronton Jai Alai entre los primeros equipos de Gimnástica y Libertad. Corresponde al primero de la serie de tres en disputa del valioso trofeo Cerveceria Gambrinus. La Gimnástica se presenta reforzada con Lia Matamoros y con Blanca Rosa Venegas. La alineación de los equipos es ésta: GIMNASTICA: Gladys Mora Molina, Rosario Escobar, Miriam Mora Molina, Lia Matamoros, Rosario Massey, Adelita Morera, Blanca Rosa Venegas, Berta Rojas, Rosario Núñez, Florita Flores y Yolanda Hernández. LIBERTAD: Noemi Poltronieri, Flory Lizano, Margarita Segreda, Avis Mac Lean, Delmira Pierce, Margarita Martínez, Julia Vargas, Cecilia Martínez, Julieta Castro y Alicia Montero. El arbitraje estará a cargo de Guillermo Cordero y Teodoro Hernández. El juego femenino será a las nueve de la noche. A las ocho de la noche en eliminatorias masculinas de primeras divisiones, en disputa del juego de medallas de la Federación se enfrentarán los primeros equipos de Libertad y Orion. Como se ve son buenos los encuentros para esta noche en el Fronton Jai Alai pues se ofrecerán magníficas exhibiciones de basket ball.

EL MICKEY MOUSE obtuvo anoche una nueva victoria

Por veinte puntos contra diez venció el equipo ramonense al Orión F. C.

CON ESTA VICTORIA, LA SITUACION DEL CAMPEONATO JUVENIL FEMENINO ES BESTANTE INTERESANTE

En el Fronton Jai Alai se verificaron anoche tres encuentros de basket bol: dos masculinos y uno femenino. En primer término se efectuó un match de exhibición entre los fives infantiles: Colegio de los Angeles y Méx.co. Este evento estuvo muy movido, y más lo estuvo cuando faltaban pocos minutos para concluir. La victoria la obtuvo el quinteto del Colegio de Los Angeles, por la anotación de ocho puntos contra cuatro.

A continuación jugaron los masculinos juveniles del Seminario B. y el Liceo de Costa Rica sección C. Este cotejo era de gran importancia, toda vez que los dos cuadros se disputaban el tercer lugar en este certamen.

En los primeros momentos los seminaristas hicieron una amplia anotación, pero en el segundo tiempo los liceístas se crecieron y lograron colocar el marcador con una

diferencia de dos puntos. Fue casi al finalizar cuando los del Seminario B. consiguieron dos puntos más quedando el marcador: 17 de estos últimos, contra 13 de los liceístas. Finalmente jugaron los equipos femeninos juveniles del Mickey Mouse, de San Ramón, y del Orión F. C. de esta ciudad. Este evento estuvo muy interesante y movido, pero se resolvió favorable a las del Mickey Mouse, por la anotación de 20 puntos contra diez. Hemos de advertir que las ramonenses iniciaron las anotaciones y que tuvieron más acierto en el enceste. También tuvieron una anotación más desplazada. Creemos que si el Orión no enrega tantas bolas y si juega con más acoplamiento y con más calma, de seguro hubiera alcanzado mejor score. Nosotros no podemos menos que felicitar a las chiquillas de San Ramón por sus magníficas actuaciones y por su citación. Lo hacemos extensiva al

Magna función celebrarán mañana nuestros pelotaris

Este acontecimiento deportivo lo han dedicado al caballero don Luis Sáenz Mata

La Línea Maginot, representada por Ramírez y Avila II, se enfrentará a la Siegfried representada por los hermanos Castro. Indescriptible entusiasmo existe en la afición deportiva por los partidos de mañana en el Fronton

Nuestros pelotaris se encuentran de plácemes. Van a celebrar una magna función, la que ha sido dedicada al esforzado caballero don Luis Sáenz Mata. Se trata de dos partidos a treinta tantos y seis buenas quinielas. A las ocho y media de la noche de mañana se llevará a

cabo el primer cotejo, tomando parte cuatro pelotaris de buena reputación. Salvador y Ramírez II, se enfrentarán a Herrero



DON LUIS SAENZ MATA

y Ulloa. Como decimos este partido es a treinta tantos. Después de este partido se verificará el segundo cotejo, tomando parte: Nava

quinielas, tomando parte: Nava rro, Quique, Ortiz, Ramírez II, Fulvio y Herrero. A continuación se verificará el segundo encuentro a treinta tantos; el match de revancha que los hermanos Castro dan a sus fuertes rivales; Ramírez y Avila II. Es un encuentro entre la Línea Maginot contra la Siegfried, estando representada la primera, por Ramírez y Avila II. Los cuatro pelotaris se encuentran en perfectas condiciones, por lo que se espera de ellos un encuentro más interesante que el celebrado recientemente. Indescriptible entusiasmo existe en la afición deportiva por estos grandes partidos y por las seis quinielas; las tres últimas las verificarán: Carrillo, Salvador, Avila II, Rodrigo Ramírez y Castro,

AQUI ESTAN OTRA VEZ LAS DOS LINEAS FORMIDABLES...!

LA MAGINOT contra LA SIEGFRIED

MAÑANA SABADO A LAS 8.15 EN EL FRONTON

PREGUNTE A QUIENES VIERON LA LUCHA ANTERIOR Y LE DIRAN QUE NO HAN PRESENCIADO NADA MAS EMOCIONANTE NI ESPECTACULAR.— LAS ENTRADAS YA ESTAN A LA VENTA...!

PIO XII CONGRATULA A HITLER por haber escapado del ATENTADO DE MUNICH

DESDE CIUDAD DE VATICANO SE INFIRMA AUTORIZA DAMENTE QUE EL PAPA DIO INSTRUCCIONES AL NUN-CIO APOSTOLICO EN BERLIN PARA PROTEGER AL FUEHRER

(Viene de la Página CINCO)—

LAS PRESAS PEQUEÑAS DE EEM HAN SIDO ABIERTAS

AMSTERDAM, 10 UP (C. W. Buurman). — Una actividad dinámica, una completa preparación a la vez que una perfecta calma y confianza, tales son las impresiones recogidas por este corresponsal al recorrer el distrito de Eem, clave de la defensa del oeste de Holanda. Al mismo tiempo, en los círculos bien informados se me ha dicho que Holanda está preparada para cumplir bajo cualesquiera circunstancia su deber de neutral, pero las precauciones han sido intensificadas en vista de la gravedad de la situación internacional. Tales preparativos no significan en modo alguna que exista la amenaza de un peligro inminente, lo cual se comprueba por el hecho de que algunas medidas similares fueron dictadas desde hace dos meses y aun hay quienes creen que la situación en estos momentos es menos tensa que hace unos pocos días. Recorriendo las regiones fronterizas en automóvil puede uno darse cuenta de las disposiciones de carácter militar que se han tomado. Innumerables camuflajes principales hace apenas un mes han sido apresuradamente terminados. En cuanto a los informes de que tanto el distrito de Eem como los adyacentes al río Yshiel han sido inundados, es algo exagerado, pues en realidad sólo las presas pequeñas han sido abiertas, aun cuando las autoridades militares no tienen mas que apretar unos cuantos botones eléctricos para inundar todas las zonas bajas, que fueron evacuadas desde hace varias semanas.

EL PAPA HACE NUEVA EVOCACION A LA PAZ

CIUDAD VATICANO, 10 UP. — Su Santidad el Papa, al recibir al nuevo ministro de Haití, Abel Leger, declaró que "es necesario que los dirigentes del mundo renuncien al uso de la fuerza si quiere obtener la paz y el orden". "Los hombres responsables del gobierno de los pueblos — dijo Su Santidad — deben renunciar al culto de la fuerza en las relaciones internacionales y al de su poder contra la ley reconocida, porque ese culto sólo tiene bases humanas y una precaria moral, y deben aceptar la autoridad suprema del Creador como base de la moralidad tanto individual como colectiva. La unidad de la familia humana obliga a los pueblos a abandonar la idea de la guerra.

SUPRIMIDAS EN ESPAÑA LAS MEDIDAS DE EMERGEN-CIA SOBRE VIVERES

MADRID, 10. — En su larga reunión de ayer, que se prolongó hasta horas avanzadas de la noche, el gabinete decidió suspender las medidas de emergencia decretadas para economizar viveres. Igualmente se acordó modificar el impuesto de veinte centavos que pesa sobre el café y las bebidas alcohólicas.

SALIDA DE HOLANDA DE SUBDITOS BRITANICOS Y NORTEAMERICANOS

AMSTERDAM, 10 UP. — Los cónsules de la Gran Bretaña y Estados Unidos han pedido a las personas de esas nacionalidades residentes en Holanda que salgan del país, a menos que urgentes ocupaciones se lo impidan. Se calcula en unos mil el número de americanos y en mil doscientos el de los británicos que viven en Holanda.



ATENCIÓN!

DOS MIL COLONES SE APUESTAN

a favor de los hermanos Castro por el resultado del partido de Pelota Vasca que se jugará mañana en el Frontón Jai Alai.

LUIS G. ESQUIVEL

EL PAPA CONGRATULA A HITLER

CIUDAD VATICANO, 10. — Autorizadamente se dice que el Papa ha dado instrucciones al nuncio apostólico en Berlín para congratular a Hitler por haber escapado al atentado de Munich.

Debemos pedir a Dios que con su mano omnipotente restablezca la paz y el orden en el mundo". El Papa elogió luego a Haití e impartió su bendición al pueblo haitiano.

800 MIL HOMBRES PODRA LANZAR EN ESTOS MOMENTOS ALEMANIA EN EL FRENTE OCCIDENTAL SOBRE FRANCIA

PARIS, 10. — Informes obtenidos por el servicio de inteligencia militar francés indican que los alemanes en el momento dado pueden lanzar un ejército de cerca de cuarenta divisiones de combate en una gran ofensiva en el sector norte del frente occidental, lo que significa un ejército de cerca de 800 mil hombres. Las tropas francesas están alerta y en espera de cualquier movimiento inusitado de parte del enemigo, aunque debido a las malas condiciones del terreno en este sector no se cree que una ofensiva general sea inminente. Sin embargo, de continuar el buen tiempo de los últimos días, dentro de unos tres o cuatro días el terreno endurecerá suficientemente para permitir el uso de los pesados carros de ataque.

Mañana — John Howard y Gail Patrick, en: **EL JURADO POR DENTRO**

Próximo DOMINGO: Libertad Lamarque, en: **CAMINITO DE GLORIA**
La máxima creación de la reina del tango

RAVENTOS

Hoy a las 3, 7 y 8.45—0.60

La más celebrada de las películas argentinas:

MARGARITA, ARMANDO Y SU PADRE

con Mecha Ortiz y Ernesto Raquén

CAPITOLIO

A las 7 y 8.45 — € 0.40

Brian Donlevy, en:

SU ALTEZA EN PELIGRO

ADELA

A las 7 y 8.45 — € 0.40

Delia Garcés, en:

DOCE MUJERES

CASTRO

A las 7.30 p. m. — € 0.30

Hugo del Carril, en:

LA VIDA ES UN TANGO

MUY PRONTO

Tyrone Power, en:

MI HOMBRE

y Luis Sandrini, en:

EL CAÑONERO DE GILES

Mañana SABADO, en el PALACE — Especial para todas las mamás!
:: :: "LOS ENREDOS DE PAPA El exitazo de 1939 :: ::

PALACE

A las 8.45 — € 0.75

Suntuosa noche de Arte Lírico por el gran tenor nacional

MELICO SALAZAR

y la nueva cantante nacional:

CARMEN DE LA FLOR

PROGRAMA monstruo de gran éxito:

1º—Presentación del segundo acto de la zarzuela española inmortal:

MARINA

CON EL SIGUIENTE REPARTO:

MARINA ... Carmen de la Flor
ROQUE ... Augusto Quirós
JORGE ... Melico Salazar
GRAN Orquesta dirigida por Paco Alvarado
GRANDIOSO ACTO DE VARIEDADES, tomando parte los mejores artistas de San José
Gordo ORTIZ — Luisita QUIROS—Flaco CASTILLO
— Manuel de la CRUZ — Juan Rafael MORA — Beto PRADO y su Orquesta, etc.

PRONTO! — La nueva Diana Durbin!
GLORIA JEAN revelación de 1939, en:
"LA NIÑA REVOLTOSA"

HOY, Viernes, 10 Noviembre

PALACE

A las 3, 7 — € 0.60
"HIJAS VALEROSAS"
por las Hermans Lane

VARIEDADES

A las 3, 7 y 8.45 — € 0.50
EL BAILARIN ENAMORADO
por Fred Astaire

MODERNO

A las 3, 7 y 8.45 — € 0.40
"ADRIANA LECOUEUR"
por Pierre Fresney

AMERICA

A las 7 y 8.45 — € 0.40
"SU NOCHE FELIZ"
por Robert Taylor

LIBANO

A las 7 y 8.45 — € 0.40
"JUAREZ"
por Paul Muni

KEITH

A las 7 y 8.45 — € 0.30
EL MISTERIO DEL CUARTO AZUL
por Paul Kelly

IDEAL

A las 7 y 8.45 — € 0.30
CAPTURADO por la RUBIA